
Gemeinderat   G e s e e s   Blatt: 569 
 
 

Niederschrift über die Sitzung 
 
 
Am Dienstag, 24. Juli 2012 in Gesees, Sitzungssaal  
 
 
Alle 13 Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen. Hiervon waren 11 anwesend, 2 entschuldigt,  - nicht entschuldigt, so 
dass die Beschlussfähigkeit gegeben war.  

 
 
Anwesend waren: 
 
 
Vorsitzender: 
 
Sammer Reinhard I. Bgm. 
 
 
 
Gemeinderäte: 
 
Barchtenbreiter Manfred 
 
Farnlacher Evelyn 
 
Feulner Harald 
 
Fritsche Thorsten 
 
Hahn Alfred 
 
Hofmann Claus 
 
Küfner Stefan 
 
Nützel Georg 
 
Reuschel Günter 
 
Schiller Dieter 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Schriftführer: 
 
Bürgermeister Sammer 
 

 
Entschuldigt fehlten: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hacker Lorenz 
 
Goldfuß Günter 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Grund der Abwesenheit: 
 



Nr.  Gemeinderatssitzung Gesees am 24. Juli 2012 Blatt: 570 
 

Beschluss: 
Lfd. An-  Beratungsgegenstand - Beschluss 
Nr. wesend  für/gegen 

 

 
  1. Bürgermeister Sammer eröffnet um 20:00 Uhr die Sitzung und 

begrüßt die Gemeinderäte sowie die Presse. 
 
 
533 11 zu TOP 1: 

 
Abstimmung über die Tagesordnung: 
_____________________________________ 
 
Die Tagesordnung wird bekannt gegeben und angenommen. 11 : 0 

 
 
534 11 zu TOP 2: 

 
Auswertung des Seniorenfragebogens – Vorstellung der Ergebnisse 
__________________________________________________________________ 
 
Alle Gemeinderäte haben mit der Einladung zur Sitzung eine Ausfer-
tigung der Ergebnisse der Seniorenfragebögen „Alt werden zu hause“ 
erhalten und konnten sich entsprechend einlesen. 

 
  Bgm. Sammer stellt die Ergebnisse der ausgewerteten Fragebögen 

nochmals im Einzelnen –Punkt 1 bis Punkt 18- vor. Der Gemeinde-
rat diskutiert die Ergebnisse und trifft die Entscheidung, wie weiter 
vorgegangen wird. 

 
  Als weiteres Vorgehen beschließt der Gemeinderat: 

  1. Die Geseeser Bürger werden im Mitteilungsblatt der VG über die 
durchgeführte Auswertung der Seniorenfragebögen informiert. 

  2. Die Ergebnisse werden den Bürgerinnen und Bürgern anlässlich 
einer Veranstaltung, die im Evang. Gemeindehaus, Weinbergstr. 
stattfinden soll, bekannt gegeben. 

  3. Die von der Seniorenbeauftragten Evelyn Farnlacher begonnene 
Seniorenbroschüre wird unabhängig davon weiter verfolgt. 11 : 0 

 
 
  zu TOP 3: 

 
Verschiedenes: 
_______________ 

 
  - Entfällt. - 
 
 
 


